

Portrait der Präsidentin der Rosengesellschaft Zug

astrid schwendimann

ab 2015



Als frischgewählte Präsidentin der Rosengesellschaft Zug begrüsse ich Sie ganz herzlich.

Wer ist sie? Woher kommt sie, werden Sie sich fragen!

Hier mein Steckbrief:

Geboren und aufgewachsen bin ich in Luzern. Besuch der Primar- und Sekundarschule, 1 Jahr Fribourg. Anschliessend folgte die KV-Ausbildung. Danach zog es mich für zwei Jahre nach Kanada. Heirat, drei Kinder und kreative Jahre. Wiedereinstieg in den Beruf – zunächst in der Textilbranche, danach Übernahme Leitung Schulverwaltung einer Primarschulgemeinde.

Meine Wahl als neue Präsidentin bedeutet mir Ehre und Verpflichtung zugleich. Starten wir mit viel Schwung ins neue Vereinsjahr! Ein vielfältiges Jahresprogramm verspricht einige Höhepunkte. Machen Sie mit, nehmen Sie teil an unseren Veranstaltungen! Wir freuen uns, mit Ihnen zusammen einige rosige Stunden oder auch Tage zu verbringen.

Herzlich Astrid Schwendimann